

LE BAGAD ARDUINN

Les prestations du Bagad Arduinn sont majoritairement dispensées sur le territoire ardennais mais pas seulement; le Bagad Arduinn porte haut et fort les couleurs du département des Ardennes dans d'autres contrées comme la Marne, le Nord, l'Aisne, la Lorraine, la Belgique mais aussi en Pays Basque.

Les musiques interprétées sont issues des répertoires traditionnels et arrangées pour et par ce bagad atypique et sympathique. Cette originalité tient à ses pupitres: cornemuses écossaises, bombardes, percussions, sans oublier son carnyx, sa cantinière et son porte drapeau.

Un univers sonore envoûtant que l'ensemble de la troupe aime offrir au public. Le plaisir et le partage sont les maîtres mots de cette formation. Interprétés de façon puissante par de formidables passionnés dont le nombre est en constante augmentation, les morceaux sont divers et variés.